



Schuman Restaurant

FR Le groupe de restauration Black Sheep réinvente le paysage culinaire luxembourgeois de la Brasserie Schuman avec le lancement de son nouveau concept : Schuman Restaurant. Niché près du Grand Théâtre, cet établissement incarne un univers « bohème chic », offrant une expérience sensorielle exaltante. Avec une nouvelle identité, une ambiance décontractée et une carte raffinée, Schuman Restaurant promet des repas mémorables. De jour, une offre rapide attire la clientèle d'affaires ; de nuit, les DJ transforment le lieu en destination festive.

EN The Black Sheep restaurant group is reinventing the Luxembourg culinary landscape of the Brasserie Schuman with the launch of its new concept: Schuman Restaurant. Nestling close to the Grand Théâtre, this establishment embodies a 'bohemian chic' universe, offering an exhilarating sensory experience. With a new identity, a relaxed atmosphere and a refined menu, Schuman Restaurant promises memorable meals. By day, a fast-food offer attracts business customers; by night, DJs transform the venue into a party destination.

1, boulevard Robert Schuman (Ville Haute), www.schumanrestaurant.lu